


Город ________, __/__/__

Доверенность № _______


__________________ находящееся по адресу: ____________________________________,БИН ___________, _, в лице ___________________ г-на (г-жи) _________________, действующего(-ей) на основании __________, уполномочивает 

Г-на /г-ку  _____________________________________________________________,

Паспорт (удостоверение личности)	№   ____________________, выдан _____________________ 20_,

Кем ___________________________________________________________,

Место регистрации: _____________________________________________________, 

осуществлять следующие действия в отношении автомобиля _____________(Марка/модель/Гос номер )  (договор аренды №000000 от __/__/__):

- Принимать /возвращать/передавать/сдавать автомобиль в ООО «Экспомобилити»;
- Производить осмотр автомобиля;
- Действовать от имени и представлять интересы Компании _______;
- Заполнять, подписывать и получать Акт приемки-передачи и другие необходимые документы и приложения; 
- Совершать все необходимые действия, связанные с осуществлением полномочий, предусмотренных настоящей доверенностью.
 




Доверенность выдана без права передоверия.

Настоящая доверенность действительна в течение одного месяца с момента выдачи.


____________________       _____________________      / _________________






В соответствии с требованиями Закона РК от 21.05.2013 г. № 94-V «О персональных данных и их защите» Я, __________________________________________________ даю свое согласие  ООО «Экспомобилити», (далее – «Экспомобилити»), расположенному по адресу: 050000, г. Алматы, проспект Нурсултана Назарбаева, 100/4, на обработку моих персональных данных (ФИО;  год, месяц, дата рождения;  место рождения;  любая контактная информация и другая информация, предоставленная  «Экспомобилити»), включая сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, использование,  обезличивание, блокирование и уничтожение  персональных данных







 City _______, __/__/__

Power of Attorney № _______


__________________ located at:_______________________________, BIN ___________, as represented by its ___________________ Mr./Mrs. _________________, acting within the authority vested into him/her by the _______, empowers

Mr. /Mrs.  _____________________________________________________________,

Passport	#  ____________________, issue_____________________ 20_,

Authority ___________________________________________________________,

Registration place: _____________________________________________________, 

To make the following action  concerning the car _______________ (Make/Model/Plate number) (Lease agreement # 000000 dated _/_/_)


- To accept/return/deliver the car  to LLC “Expomobility”;
-  To inspect the car; 
- To act on behalf and present interests of Company ___
- To sign and obtain TAA and other necessary documents and annexes
- To make all necessary actions, related to the exercise of powers, specified by the present Power of attorney







The Power of Attorney is issued without delegation
The present Power of Attorney is valid within one month from the date of issue.


____________________       _____________________      / _________________






In compliance with Law of RK dated 21.05.2013 # 94-V “On personal data protection”, I _______________________________, gives my consent to LLC “Expomobility”  (hereinafter “Expomobility”), located at 050000, Almaty, Nursultan Nazarbaev avenue 100/4 on  collection of personal data (name, date and place of birthday), contact information and any other information provided to Expomobility), including the collection, systemization,   accumulation, storage,  revision, use, depersonalization,  blocking and destruction of personal data.


	

	
	
	




